



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

“Año del buen servicio al ciudadano”



### NOTA DE PRENSA N° 321-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## GRC: gestión del recurso hídrico en seis provincias

**El gobernador regional señala -además- que se ejecutan cuatro proyectos que beneficiarán a 554 mil cajamarquinos.**

El Gobierno Regional Cajamarca “culminó la ejecución del proyecto de mejoramiento de la gestión institucional del recurso hídrico y el ambiente en las cuencas de las provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá, con una inversión de un millón de soles”, aseguró el gobernador regional, Porfirio Medina, al comentar la política sobre sostenibilidad ambiental de la actual gestión regional durante el 2017.

La autoridad regional informó -además- que “actualmente ejecutamos cuatro proyectos con una inversión de más de 14 millones de soles para beneficiar a 554 mil personas”.

Precisó que los proyectos son en ejecución son la “forestación y reforestación, con especies nativas y exóticas en la zona de Chirinos (San Ignacio); los servicios de gestión ambiental de la gerencia regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del Gobierno Regional Cajamarca; reforestación del bosque de protección Pagaibamba, distrito de Querocoto (Chota) y la reforestación en el santuario nacional Tabaconas - Namballe”.

Medina Vásquez también comentó que cuentan “con cinco proyectos a nivel de expedientes técnicos para una inversión de más de 30 millones de soles que beneficiarán a las provincias de Contumazá, Jaén, Cajamarca, Celendín y Hualgayoc”.

### **ORDENAMIENTO TERRITORIAL**

En el tema de ordenamiento territorial, el gobernador de Cajamarca señaló que “33 centros poblados fueron categorizados como caseríos y el centro poblado de Jerez, en la provincia de Celendín, fue elevado a la categoría de pueblo”.

También indicó que en lo que va del 2017 “se declaró de interés regional la creación de los distritos de Udima, en la provincia de Santa Cruz [el que ya fue oficializado por el Congreso de la República] y El Tambo, en la provincia de Hualgayoc”.

Finalmente precisó que “gracias al convenio con la Comisión Nacional de Investigación y Desarrollo Aeroespacial - Conida, accedemos a las imágenes del satélite peruano Perú SAT-1, con lo cual impulsaremos la zonificación forestal, proyectos productivos y el ordenamiento territorial de Cajamarca”.

**Se agradece su difusión.  
Cajamarca, 18 de setiembre de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**